
Maioria dos casos de Covid-19 em Antônio
Pereira são de moradores do próprio distrito,
afirma secretaria de saúde de Ouro Preto

Na última terça-feira, 07 de dezembro, o enfermeiro em Vigilância e Saúde de Ouro Preto, Jonathan
Silva em entrevista exclusiva à Rádio Real FM, afirmou que em Antônio Pereira o maior número de
casos de Covid-19 está associado a moradores do próprio distrito. Diferente do que aconteceu em
abril deste ano, em que o maior número de casos foi de moradores flutuantes.

É importante lembrar que desde 03 de dezembro, apenas o distrito Antônio
Pereira está em onda vermelha na região de Ouro Preto.

Aglomerações e o não uso de máscaras facilitam o aumento do contágio pelo vírus:

“No começo de Abril  e  maio o maior  número de casos positivos no distrito
aconteceram com trabalhadores das mineradoras. Nesta semana, pelo contrário,
os maiores casos positivos são dos moradores mesmo. As atividades de eventos
têm influência dentro dos números mais positivos, ou seja, com as aglomerações,
 o vírus encontra  mecanismos para poder infectar outras pessoas, é ainda mais
oportuno para o contágio”, constatou

E destacou,também, que a decisão de estabelecer onda vermelha apenas no distrito visa conter o
avanço da pandemia e evitar que o Coronavírus volte a ter índices preocupantes na região, como no
início do ano:

“Na semana epidemiológica que a gente chama de semana 39,  há duas semanas,
 registramos um aumento de quase 300% comparado à semana anterior em toda
a cidade, no qual a gente teve 70 casos positivos e 27 deles eram dois distritos de
Antônio Pereira, o distrito representou 38% de todos os casos de toda a cidade.
 Identificamos, a partir destes dados, como um surto na no distrito. Durante o
combate  à  pandemia,  aprendemos  melhores  estratégias  para  proteger  a
população, sempre atentos aos índices indicadores.  A decisão da Secretaria de
Saúde de recomendar ao governo uma medida mais restritiva no distrito de
Antônio Pereira é justamente para evitar novas infecções e impedir que infecte
 outras áreas da cidade e a  sede.”

Ainda de acordo com Jonathan, a cidade de Ouro Preto não registra óbitos em decorrência de



complicações da Covid-19 há pelo menos 40 dias.  Recentemente, um áudio em grupos no WhatsApp
afirmou que pessoas vacinadas estavam em estado grave na Santa Casa de Ouro Preto,  boato
desmentido pelo enfermeiro em Vigilância e Saúde:

“Quando o áudio vazou nós tínhamos o mesmo número de internados na UTI de
COVID do que temos atualmente. Mas com cenários inclusive  de melhora dos
pacientes internados. Estamos, atualmente, com 30% dos leitos de UTI ocupados.
Hoje o município não tem tanta falta de medicamentos como tivemos nos meses
de junho, julho e agosto -  a falta de medicamentos é um dos critérios para
avaliação dos leitos disponíveis.  Também temos vagas disponíveis para livre
demanda de toda a nossa região. Caso haja necessidade então, repito,  hoje o
nosso sistema de saúde está em condições de receber casos graves com aparato
e com assistência.”

A recomendação é sempre se informar pelos veículos oficiais da Prefeitura de Ouro Preto e ficar
atento ao cronograma de vacinação, sempre divulgado no Instagram @prefeituraouropreto e nas
Unidades Básicas de Saúde da sede e dos distritos.. E o número da secretaria de saúde, única fonte
confiável para sanar dúvidas  é o  (31) 3559-3280.

* No boletim atualizado em 09 de dezembro pela prefeitura de Ouro Preto a taxa de ocupação de UTI
estava em 25%.
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